



920 Höhenmeter auf und ab auf der Schwäbischen Alb Eröffnung der neuen Mountainbike-Strecke „Cube Rocks“ in Albstadt

Albstadt/München, 13. Juli 2022. REBI Runde, ALB-GOLD Wadenbeißer und GONSO Trail: Drei verschiedene Mountainbike-Strecken unterschiedlicher Schwierigkeitslevel machen aus Albstadt ein Mekka für wagemutige Radfahrer. Mit „Cube Rocks“ bekommt die Stadt auf der Schwäbischen Alb ab Mitte September eine weitere, anspruchsvolle Route für Bio- und E-Mountainbiker. Auf 33 Kilometern und mit insgesamt 920 Höhenmetern bringen Sportler hier künftig nicht nur ihre Waden zum Glühen, sondern genießen nebenbei noch einzigartige Panoramen über das Eyachtal.



© Albstadt Tourismus

Neue „Cube Rocks“: Rasante 33 Kilometer Fahrspaß für geübte Mountainbiker

Nach einer vierjährigen Planungs- und Bauzeit, die sich durch die Corona-Pandemie verzögert hat, wird Mitte September endlich die neue Mountainbike-Strecke „Cube Rocks“ in Albstadt eröffnet. Seit den ersten Streckenentwürfen der Radsportgemeinschaft Zollernalb (RSG) standen die Planer in engem Kontakt mit den zuständigen Forstrevierleitern, Jägern, Naturschutzorganisationen, Privateigentümern und Ortschaftsräten, um die idealen Plätze für Singletrails zu finden und diese so schonend wie möglich in die Naturlandschaft zu integrieren.

Die 33 Kilometer lange, technisch mittelschwere Rundtour erstreckt sich auf die Stadtteile Laufen, Lautlingen, Margrethausen, Pfeffingen und Ebingen. Verläuft der Einstieg am Erlebnisbad „badkap“ noch recht locker, mündet die Strecke schon bald in einen langen Trail, der Konzentration und Ausdauer erfordert. Mit einem einzigartigen Singletrail-Anteil von ca. zehn Kilometern haben die Fahrer die Möglichkeit, sich auf schmalen Wegen unter zwei Metern Breite rasant auszutoben – und dies vor allem ganz regelkonform auf der ausgewiesenen Strecke. Auf dem Weg, der überwiegend in Halbhöhenlage verläuft, stoßen sie dabei immer wieder auf anspruchsvolle Drops und Anlieger, die das Fahrvergnügen steigern. Zahlreiche Wegweiser sorgen indes für die nötige Orientierung. Um die Anstrengung zu belohnen, genießen die Fahrer unterwegs immer wieder eindrucksvolle Panoramen über das Eyachtal – zum Beispiel vom Aussichtspunkt Wachtbühl oder dem Torfelsen.

Knurrt der Magen, so locken die Traufgänge Gastgeber „Krone Lautlingen“ und die „Traufganghütte Brunental“ in unmittelbarer Nähe zu einer wohlverdienten Stärkung in Form von kühlen Getränken und deftigen Speisen. Erst im Oktober 2021 wurde das Restaurant des Gasthauses Krone nach aufwendiger Sanierung und mit neuem Konzept wiedereröffnet und reiht sich nun ein in das Portfolio der neun [Traufgänge Gastgeber](#).

Stefan Fischer, Produktmanager Mountainbike der Stadt Albstadt, hat die Strecke eigens mitentwickelt und freut sich über noch mehr Mountainbike-Spaß in seiner Heimatstadt: „Die Cube Rocks ist ein absolutes Highlight in ganz Süddeutschland. Mit hohem Singletrail-Anteil und zwei atemberaubenden Aussichtspunkten wird jede Anstrengung belohnt. Ein absolutes Must-Drive für Mountainbike-Fans!“

Weitere Informationen finden Interessierte bei Albstadt Tourismus unter +49 (0) 7431 160 1204 oder auf www.albstadt-tourismus.de. Weitere News und visuelle Eindrücke gibt es auf [Facebook](#) und [Instagram](#).

BILDMATERIAL

Passendes Bildmaterial zu dieser Pressemitteilung gibt es [hier](#). Bitte beachten Sie die Bildrechte.

Weitere Bilder zum Download und zusätzliche Presstexte sind zudem im Online Media-Center unter www.piroth-kommunikation.com verfügbar.

ÜBER ALBSTADT

Das „Penthouse der Schwaben“ liegt auf dem Hochplateau der Schwäbischen Alb im Süden Baden-Württembergs. Das Landschaftsbild rund um die weitläufige 45.000-Einwohner-Stadt ist vor allem vom markanten Albtrauf, der Hangkante, die die Albhochfläche vom Albvorland trennt, mit seinen atemberaubenden Aussichten, den typischen Wacholder Heiden, den schroffen Felsformationen sowie den lichtdurchfluteten Buchenwäldern geprägt – beste Voraussetzungen also für Outdoor-Fans. Im Sommer geht es für Naturliebhaber, Aktivurlauber und Familien auf acht vom Deutschen Wanderinstitut ausgezeichneten Premiumwegen, den sogenannten Traufgängen, durch die abwechslungsreiche Natur. Die Routen sind zwischen vier und 17 Kilometer lang und lassen sich in Tages- oder Mehrtagestouren einteilen. Die neun Traufgänge Gastgeber laden am Wegesrand zu einer Vesperpause ein und verwöhnen ihre Gäste mit traditionell schwäbischer Küche. Das ausgewiesene Mountainbike-Streckennetz mit anspruchsvollen Single Trails, der Bikepark Albstadt und zahlreiche Highlight-Veranstaltungen wie der Albstadt-Bike-Marathon machen Albstadt im Sommer zu einem Hotspot für Mountainbiker. Auf insgesamt drei MTB-Touren und rund 90 Kilometern fühlen sich sowohl Biker-Neulinge als auch MTB-Profis wohl. In der kalten Jahreszeit warten zwei prämierte Wintertraufgänge, mit Flutlicht ausgestattete Lifanlagen sowie ein ausge dehntes Loipennetz auf Schneesportler. Zahlreiche Veranstaltungsreihen wie die Literaturtage oder das Schäferfest sowie spezielle Kulinarik-Themenwochen runden das vielseitige Angebot für Gäste und Einheimische ab. Weitere Informationen unter www.albstadt-tourismus.de.

KONTAKT

Albstadt Tourismus
Jana Bombarding
Marktstraße 35
D-72458 Albstadt
Tel: +49-(0)7431-160 1206
jana.bombarding@albstadt.de

PRESSEKONTAKT

piroth. Kommunikation GmbH
Sophia Rossmann
Gotthardstraße 42
D-80686 München
Tel: +49-(0)170-6554274
sr@piroth-kommunikation.com

